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В своём обращении Николай 
Зубрилин подчеркнул, что Мав-
золей Ленина символизирует 
Победу советского народа в Ве-
ликой Отечественной войне и 
его сокрытие от глаз людей в та-
кой знаменательный день – это 
искажение исторической 
правды. «К подножию Мавзолея 
на параде Победы 1945 года 
были брошены фашистские 
штандарты и знамёна», – на-
помнил Зубрилин.  

Он также подчеркнул, что сей-
час, когда Россия участвует в спе-

циальной военной операции, 
символика Победы особенно ак-
туальна, и отказ от неё – это «от-
каз от памяти тех, кто погиб за-
щищая нашу Родину, кто созда-
вал и укреплял Советский Союз, 
ковал его экономическую, на-
учную и оборонную мощь». 

Коммунисты Москвы не при-
нимают такие отписки и требуют 
от чиновников чётко выполнять 
обязательства по содержанию 
Мавзолея как объекта, находя-
щегося под охраной Всемирной 
организации ЮНЕСКО.

Оставьте 
Мавзолей в покое! 
Главное эксплуатационное управление Управделами 

Президента РФ ссылается на дизайн-проект при «деко-
ративном» оформлении Мавзолея В.И. Ленина во время 
проведения Парада на Красной площади, а утверждает 
этот дизайн-проект Управление пресс-службы и инфор-
мации президента РФ. Именно такой ответ пришёл пер-
вому секретарю МГК КПРФ, руководителю фракции 
КПРФ в Московской городской Думе Николаю Зубри-
лину, который ранее направил обращение Президенту 
РФ Владимиру Путину и мэру Москвы Сергею Собянину.

Защита детства и 
юношества всегда была 
одной из самых важ-
ных задач для каждого 
коммуниста. С 1954 
года в СССР начали 
праздновать и День за-
щиты детей, тради-
ционно отмечающийся 
в первый день лета. И 
сегодня, уже после раз-
рушения советского го-
сударства, несмотря на 
ювенальную юстицию и 
все проблемы в сфере 
образования, навязан-
ные нам капиталисти-
ческой действитель-
ностью, члены КПРФ не 
забывают о столь важ-
ном для всего будущего 
человечества празд-
нике. Лишь здоровый, 
достойно живущий и 
получающий качествен-
ное образование ребё-
нок сможет вырасти в 
настоящего, ответ-
ственного гражданина.  

В субботу, 1 июня, Председа-
тель ЦК КПРФ Геннадий Зюга-
нов принял участие в концерте 
ко Дню защиты детей, который 
прошёл в Большом театре. Его 
гостями стали дети из разных 
регионов России, чьи  родители 
исполняют воинский долг в 
зоне СВО. 

Обращаясь с приветственным 
словом к участникам празднич-
ного мероприятия, лидер комму-
нистов отметил, что отношение к 
детям, женщинам и старикам 
определяет характер любой вла-
сти, гуманизм тех, кто вершит ми-
ровую политику. «Очень приятно, 
что лето начинается именно с 
этого удивительного праздника», 
– сказал он. 

Он поблагодарил всех тех, кто 
сегодня защищает наш мир. 
Также лидер коммунистов со-
общил о том, как Компартия по-
могает Донбассу: отправлено 125 
гуманитарных конвоев, в доме от-
дыха «Снегири» принято и прошло 
реабилитацию семнадцать тысяч 
детей из пострадавших регионов. 
Геннадий Андреевич отметил, что 
сегодня все депутаты-коммуни-
сты посещают школы, детские 
дома и интернаты. 

Геннадий Андреевич отметил, 
что он происходит из семьи по-
томственных педагогов и сам 
имеет опыт работы в сельской 
школе. Лидер коммунистов 
также рассказал о работе пио-

нерской организации, которая 
недавно провела линейку на 
Красной площади.  

«С праздником, мои юные, ми-
лые, дорогие друзья!» – такими 
словами завершил своё выступ-
ление Г.А. Зюганов. 

В этот же день московские ком-
мунисты во главе с депутатом Мос-
ковской Городской Думы Любо-
вью Никитиной организовали дет-
ский праздник в Школьном парке 
района Чертаново Северное. 

День защиты детей особенно 
дорог депутату Московской го-
родской Думы, доктору педагоги-
ческих наук Любови Евгеньевне 
Никитиной, всю жизнь прорабо-
тавшей в сфере образования. 
Именно поэтому Любовь Евгень-
евна Никитина и её команда уже 
несколько лет подряд организует 
детский праздник для жителей 
района Чертаново Северное в 
первый день лета. 

«Я учитель, и для меня День за-
щиты детей, 1 июня – это значи-
мый праздник. Это всегда 
должно быть радостное событие. 
Для своих, для друзей, для жите-
лей. И каждый год я организую 
такой праздник в своём избира-
тельном округе. Сегодня тоже 
было много людей, детей и 
взрослых, прекрасная погода, 
были аниматоры, сахарная вата, 
разного рода конкурсы. Дети 
были очень довольны и счаст-
ливы. Я тоже поздравила в 
своем выступлении детей и их 
родителей, их бабушек, их близ-
ких родственников. И обратила 
внимание на то, что сейчас за-

щита детей должна идти по ос-
новным четырём параметрам – 
это безопасность, здоровье, об-
разование и материальное бла-
гополучие детей. Я пожелала 
семьям любви, добра и благопо-
лучия, родителям добрых, по-
слушных, умных и красивых де-
тей», – поделилась с редакцией 
Любовь Евгеньевна. 

И действительно, детские 
улыбки не сходили с лиц пришед-
ших. Весёлые конкурсы, сахарная 
вата и аниматоры растопили 
сердце не только юных участни-
ков праздника, но и их родителей. 

Существенную организацион-
ную помощь в проведении меро-
приятия оказали и молодые ком-
сомольцы. Они же проводили 
конкурсы – помогали организо-
вывать юных жителей столицы. 
Впечатлениями от праздника по-
делился недавно вступивший в 
ряды Советского МО ЛКСМ РФ 
Тимофей Боркунов: 

«Мероприятие было наполнено 
радостью, позитивом и духом еди-
нения партии, комсомола и жите-
лей. Мы с комсомольцами разда-
вали газеты жителям района Чер-
таново Северное. Практически 
все из них с радостью брали 
«Правду Москвы». Я, как и мои то-
варищи из ЛКСМ РФ, с радостью 
поучаствовал в подготовке и про-
ведении мероприятия!» 

Коммунисты Москвы наме-
рены продолжать борьбу за за-
щиту детства, качественное обра-
зование и благополучие детей! 

 
Пресс-служба МГК КПРФ

С праздником, 
милые юные 

друзья!

Сохранить 
Хорошево-Мневники!  
 
29 мая депутат Госдумы от 

КПРФ Денис Парфёнов вме-
сте с юристом Александром 
Ищенко провёл встречу с жи-
телями района Хорошёво-
Мнёвники в защиту Серебря-
ного бора и ООПТ «Москво-
рецкий», по вопросам варвар-
ского благоустройства и за-
стройки района.  

Масштабный проект освое-
ния зелёных прибрежных зон 
Москвы-реки протянулся прак-
тически по всему Северо-Западу столицы – от Хорошево-Мнёвников 
до Строгино. Большая часть пляжей Серебряного Бора и зелёных зон 
природного массива подпали под разнообразную застройку.  

Жители рассказали, что работы в Серебряном Бору, влекущие за 
собой уничтожение деревьев в охранной зоне, ведутся с большими на-
рушениями и идут полностью вразрез с интересами граждан. Одновре-
менно с этим по всему району развернулась большая стройка – из-за 
строительства метро фактически перекрыта улица Маршала Тухачев-
ского, и чиновники не придумали ничего лучше, чем попытаться про-
ложить её якобы временный дублёр прямо по зелёной дворовой тер-
ритории, попутно вырубив сотни деревьев.  

Год назад коммунисты уже проводили встречу по этой проблеме, и 
долгое время проект так и оставался замороженным. Тогда, увидев 
большую обеспокоенность граждан, власти не решились делать никому 
не нужную дорогу через жилую улицу. Однако сегодня чиновники вновь 
пытаются вернуться к этой крайне неудачной затее. Жители выступают 
категорически против такого решения и требуют рассмотрения альтер-
нативных вариантов!  

Серьёзные проблемы влечёт за собой строительство метро и в дру-
гой части района, на улице Паршина – буквально в нескольких метрах 
от жилой застройки. Стройка ведётся с многочисленными наруше-
ниями, а управа района не спешит прислушиваться к мнению жителей.  

Собравшиеся граждане потребовали от местных властей и прави-
тельства Москвы учёта их мнения при развитии их района и города. 

26 мая депутат Государственной Думы Анаста-
сия Удальцова и её помощник Иван Удальцов вме-
сте с представителями инициативной группы жи-
телей столичного района Нагатинский Затон озна-
комились с ходом работ по «благоустройству» набе-
режной в музее-заповеднике «Коломенское».  

Было установлено, что строительные мероприя-
тия не только осложняют москвичам доступ к 
Москве-реке, но и создают 
угрозу уникальному природ-
ному комплексу Коломенского: 
ряд объектов возводится непо-
средственно на территории за-
поведных пойменных лугов, а 
звуки работающего оборудова-
ния существенно нарушают 
установленные Правитель-
ством Москвы экологические 
требования к уровню шума на 
особо охраняемых природных 
территориях в период гнездо-
вания птиц. Ведётся подготовка 

к сооружению на набережной Москвы-реки на-
стила, который сделает невозможным для людей и 
уток с птенцами доступ к воде.  

При этом инициативной группе жителей так и не 
был, несмотря на неоднократные обращения, предо-
ставлен полный проект «благоустройства». У людей 
есть опасения, что ряд объектов, которые заявлены 
как социальные (т.н. «детский кластер» и «павильон для 

молодожёнов»), в итоге окажутся 
коммерческими ресторанами.  

Анастасия Удальцова под-
черкнула, что намерена и 
дальше контролировать ход про-
водимого «благоустройства», 
чтобы максимально сохранить 
природно-исторический ан-
самбль музея-заповедника и его 
неповторимую атмосферу. В 
частности, в ближайшее время 
она запланировала встречи с ру-
ководством ответственных госу-
дарственных учреждений. 

Анастасия Удальцова провела инспекцию в Коломенском


